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 2023年(令和５年) ９月５日

　
　　９　月
　　　５日（火）　　英語能力判定テスト（全学年）
　　　８日（金）　　指定校推薦内定者ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ
　　　９日（土）　　大学入学共通テスト模試（３年）
　　１５日（金）　　３年生激励会
　　１６日（土）　　駿台全国記述模試（３年希望者）
　　１９日（火）　　総探２年クラス発表会
　　２７日（水）　　中間考査１日目
　　２８日（木）　　中間考査２日目
　　２９日（金）　　中間考査３日目

　１０　月
　　　１日（日）　　第２回英検（１次試験）
　　　５日（木）　　難関大学ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ（２年生）
　　　６日（金）　　難関大学ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ（１年生）
　　　７日（土）　　第２回記述模試（３年生必修）

アーチェリー女子
新人大会 団 体 優 勝！

     那 覇 国 際 高 等 学 校
学 校 だ よ り 第10号

  名 言・名 句

    If not everyone

on the team

believes we can win,

then we can't win.

チーム全員が

  勝てると信じていないと

勝てない。

 【解説】

  これは９月２日に、沖縄アリーナ

で行われたバスケットボール男子

ワールドカップ（W杯）で来年のパリ

五輪出場権を獲得した日本

チームのメンバーである渡辺

雄太選手の言葉である。

右文尚武：「学業を尊び、部活動にも励む」

８月２５日・２６日の両日、アーチェリー競
技の新人大会が実施され、本校女子アー
チェリー部が団体戦で見事、３年ぶり３回
目の優勝を果たしました。
また、個人戦では７０mラウンドで仲村梨
緒さん（２－１）が優勝、前里咲璃さん（２
－８）が準優勝、３０ｍラウンドで平良真野
さん（１－６）が優勝、宜保友梨野さん（１
－４）が３位に入賞しました。スバラシイ！

（１）この大学（学科）を選んだ理由

 元々は経営学部や商学部に興味がありましたが、将来起業したいという気持ちはなかったので興味のあった経済に

ついて幅広く学べる経済学部を志望しました。また首都である東京にある大学だと市場での経済の動きも直に学べる

だろうと思いました。

 （２）高校在学中の勉強方法について

 定期テストのテスト勉強を０か１００でやるのではなく、常に５０以上の気持ちで勉強するようにしていました。また、提

出物はしっかり期限内に出すことを忘れずに意識していました。１年生の頃からずっと苦手だった英語を、３年生の春か

ら単語を必死に覚えて長文を読む練習をしたら夏休み明けから成果が出たのでもっと早くやっておくべきだったと思い

ました。

（３）後輩へのアドバイス

       １,２年でやる単語テストをサボる(その場しのぎの覚え方も×)と３年生になった時に本当に後悔するので、しっかりと

単語テスト後も覚えられるような暗記の仕方を心掛けたほうがいいです。また、英検は大学受験にそれほど必要ないと

思っている人もいるかもしれませんがとても大事です。私立に滑り止めで出す時に英検のスコアが使える場合もあるの

で出来れば２級までは取っておいた方がいいと思います。早めに取らないと受験時に証明書が間に合わないこともある

ので早め早めの行動が大事です。 本校２３期生（令和５年３月卒業） 女 性

合 格 体 験 記 ７ （立教大学 経済学部 経済学科）
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今後の行事予定数学検定 合格!
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卓球選手権が８月２３日・２４日の両日
開催され、本校男子卓球部が見事、団
体準優勝を果たしました。
また、１年４組の親泊杜築さんがシン
グルスで３位に入賞しました。

仲村梨緒さん（２－１）

第３５回沖縄県高等学校
席上揮毫大会（７月24日 実施）

高等学校書道専門部顧問賞！

添 石 祐 里（２年６組）
令和６年８月 全国高文祭岐阜大会へ派遣！

優  秀  賞！

具志堅 成実（２年４組） 優  良  賞！

新  垣  美 優（２年２組）

  呉 屋  花  音（２年４組）

  海老原  美  里（２年６組）

  宜寿次  貴 帆（２年８組）

 石 原  莉 杏（１年６組）

 又  吉  結  心（１年９組）
佳 作１０名 奨 励 賞４名

２０２３年度 第１回数学検定 １次合格！

準 １ 級

松 嶋 優 芽（２年８組）

２ 級

仲宗根 芽 依（２年７組）

田 中 柚 羽 （２年８組）

當 間 鈴 菜 （２年８組）

比 嘉 穂乃華（２年８組）

高 木 龍 平 （１年３組）

平良真野さん（１－６）

九州派遣がかかった大きな

大会は初めてだったので不

安でしたが、先生や先輩方、

チームメイトの支えで良い結

果を残すことができて、本当

に嬉しかったです。九州大会

を１０月に控えているので、そ

こでベスト８に入りたいです。

最後の１射まで気が抜けない競技な

ので、全て終わって優勝が分かった

時に、本当に嬉しかったです！ 九州

大会では決勝まで残り、良い結果を

残せるよう、日頃の練習から皆で声を

かけ合い頑張ります。


